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Änderungsantrag 

der Abgeordneten Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Bernhard Pohl, 
Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert 
Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Wolfgang Hauber, 
Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer 
Ludwig, Gerald Pittner, Kerstin Radler, Robert Riedl, Gabi Schmidt, Jutta 
Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER) 

Thomas Kreuzer, Alexander König, Tobias Reiß, Josef Zellmeier, Manfred 
Ländner, Barbara Becker, Martin Bachhuber, Eric Beißwenger, Norbert Dünkel, 
Holger Dremel, Matthias Enghuber, Wolfgang Fackler, Max Gibis, Alfred Grob, 
Hans Herold, Johannes Hintersberger, Michael Hofmann, Klaus Holetschek, 
Dr. Gerhard Hopp, Andreas Jäckel, Harald Kühn, Andreas Lorenz, Dr. Beate Merk, 
Berthold Rüth, Angelika Schorer, Peter Tomaschko, Carolina Trautner, Ernst 
Weidenbusch, Georg Winter CSU 

Haushaltsplan 2023; 
hier: Nachwuchsleistungszentrum FC Gundelfingen 

(Kap. 03 03 neuer Tit.) 

Der Landtag wolle beschließen: 

Im Entwurf des Haushaltsplans 2023 wird folgende Änderung vorgenommen: 

In Kap. 03 03 wird ein neuer Tit. 883 07 „Sonderförderung Nachwuchsleistungszentrum 
FC Gundelfingen“ mit einem Ansatz von 250,0 Tsd. Euro ausgewiesen. 

Die Deckung erfolgt aus Kap. 13 02 Tit. 893 06. 

 

 

Begründung: 

Seit zehn Jahren ist der FC Gundelfingen Partnerverein des Bayerischen Fußball-Ver-
bands (BFV) und beheimatet ein BFV-Nachwuchsleistungszentrum. Die 19 Nach-
wuchsleistungszentren des BFV bilden für die Talentförderung ein landesweites Netz. 
So können Talente vor Ort in ihrer Region ausgebildet werden und müssen nicht früh-
zeitig aus ihrem sozialen Netz gerissen werden. Die zusätzlichen Mittel sind als Son-
derförderung für die Anlage eines Kunstrasenplatzes gedacht, um die Trainingsbedin-
gungen weiter zu verbessern. 

 


